

20.—Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de l'emploi de la brique de la "Brick and Tile Co. of Canada" pour l'érection d'une caserne de pompiers, à Tétraultville.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Architecte pour utiliser cette brique, si cela ne constitue pas une perte pour la Ville.

21.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, au sujet de la demande des héritiers de feu Hildas Lalonde, pour une indemnité de \$1,000.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

22.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, au sujet de la demande des héritiers de feu le Lieutenant Joseph Macdonald, pour une indemnité de \$1,000.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

23.—Soumise une communication de la "Montreal Concrete Tile Ltd.", demandant la permission de faire poser de la tuile-béton dans la caserne de pompiers du quartier Bordeaux.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De refuser ladite demande.

24.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant le paiement à MM. Cox et Amos, d'un compte au montant de \$481.15, représentant la balance de leurs honoraires, en rapport avec la construction de la caserne No 25.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

25.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, au sujet de l'offre de MM. W. E. Hamilton & Co., de vendre des bornes-fontaines à la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

26.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant d'accepter le fourgon de protection-automobile livré par MM. A. Jennings & Co. et de remettre le dépôt de \$700 fait par ladite Compagnie.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

27.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant l'installation d'un téléphone au coût de \$35 par année, à la résidence du nouveau Chef de District, Ernest Favreau.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

28.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$61,777.55, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

29.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, transmettant les devis pour la demande de soumissions, pour l'enfouissement sous terre des fils, etc., du Département d'Alarmes.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Eclairage, et à la Commission des Services Electriques pour rapport.

30.—Soumis un rapport du Maire-Suppléant, déclarant qu'il a nommé MM. T. A. Veary et Adolphe Sénécal, pour agir

20.—Submitted a report from the City Architect, anent the use of bricks manufactured by the Brick & Tile Co. of Canada for the erection of a fire station at Tétraultville.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be referred to the City Architect with instructions to use said bricks, if the City does not sustain any loss thereby.

21.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department anent the application from the heirs of the late Lieutenant Hildas Lalonde for an indemnity of \$1,000.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be referred to the Law Department for a report.

22.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department anent the application from the heirs of the late Lieutenant Joseph Macdonald for an indemnity of \$1,000.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be referred to the Law Department for a report.

23.—Submitted a communication from the Montreal Concrete Tile Ltd., asking for permission to use concrete tile for the fire station of Bordeaux Ward.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: Not to grant said permission.

24.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Messrs. Cox & Amos be paid an account of \$481.15, representing the balance of their fees in connection with the erection of No. 25 Fire Station.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said account.

25.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department anent the offer from Messrs. W. E. Hamilton & Co. to sell hydrants to the City.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Chief Engineer for a report.

26.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the auto salvage waggon delivered by Messrs. A. Jennings & Co. be accepted, and that the deposit of \$700 made by said Company be refunded.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

27.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending the reinstallation of a telephone, at a cost of \$35 per annum, at the residence of the new District Chief, Ernest Favreau.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

28.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$61,777.55, as per certified list.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

29.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, transmitting the specifications for placing under ground the wires, etc., of the Alarm Department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Light Department and to the Electric Service Commission for a report.

30.—Submitted a report from the Acting Mayor, stating that he appointed Messrs. F. A. Veary and Adolphe Se-